



Asamblea General

Distr. general
17 de junio de 2014
Español
Original: inglés

Sexagésimo octavo período de sesiones
Comisión Política Especial y de Descolonización
(Cuarta Comisión)
Tema 5 del programa
Elección de las Mesas de las Comisiones Principales

Carta de fecha 13 de junio de 2014 dirigida al Presidente de la Cuarta Comisión por el Presidente de la Organización de Cooperación Islámica

Me dirijo a usted, en mi calidad de Presidente del Grupo de Embajadores de la Organización de Cooperación Islámica (OCI), en relación con las próximas elecciones de los Presidentes y los Miembros de las Mesas de las Comisiones Principales de la Asamblea General previstas para el lunes 16 de junio de 2014.

Quisiera expresar el firme rechazo de los Estados miembros de la OCI a la candidatura de Israel, en nombre del Grupo de los Estados de Europa Occidental y otros Estados, a una de las vicepresidencias de la Comisión Política Especial y de Descolonización (Cuarta Comisión). La OCI considera la candidatura de Israel, una potencia ocupante durante varios decenios, al cargo de Vicepresidente de la Cuarta Comisión no solo es inaceptable sino que también constituye una burla, especialmente al tratarse de una Comisión que se encarga principalmente de examinar asuntos relacionados con la descolonización y otras cuestiones delicadas, incluidas las relativas a los refugiados palestinos, los derechos humanos y el mantenimiento de la paz y la labor del Comité Especial Encargado de Investigar las Prácticas Israelíes que Afecten a los Derechos Humanos del Pueblo Palestino y Otros Habitantes Árabes de los Territorios Ocupados.

La OCI considera que la candidatura de un Estado que ha violado constantemente todas las resoluciones de las Naciones Unidas relativas a su ocupación, dilatada durante decenios, en particular las resoluciones aprobadas por la Cuarta Comisión y las aprobadas por la Asamblea General y el Consejo de Seguridad, no es creíble ni admisible. Hay que insistir en que Israel ha actuado en violación de la Carta de las Naciones Unidas y le ha faltado al respeto deliberadamente, así como votado en contra de la mayoría de las resoluciones de la Cuarta Comisión, lo cual da una idea clara acerca de la falta de respeto de Israel por la Cuarta Comisión y la labor de la Asamblea General, especialmente en lo que se refiere a los asuntos relacionados con la cuestión de Palestina.



En mi calidad de Presidente de la OCI, solicito que la presente carta se distribuya a todos los Estados Miembros para que la examinen de forma inmediata y provechosa.

(Firmado) Mamadi **Touré**
Embajador
Representante Permanente de la
República de Guinea ante las Naciones Unidas
Presidente de la Organización de Cooperación Islámica
